

◆トピック (文責:東北チーム主任 石澤)※受入れ開始時期順

【大江工場様】

・技能実習生中国3名の初級試験が1月5日に控えており、12月中に公民館練習を2回実施した。3名のうち1名は日本語学習に対して苦手意識はあるが、真面目に取り組む姿勢が伺えた。模擬練習では3名ともほぼ合格ラインに達しており、一発合格も期待できそうです。
・一部の宿舎で衛生維持レベルが低く、対象宿舎を選定のうえ、年末年始の大掃除を実施した。今年は宿舎の5S 活動に力を入れており、所属人材も協力的な姿勢を見せているおかげで大半以上の宿舎がきれいに保たれている。今後、一戸建ての新規宿舎に女性9名が入居予定のため引き続き宿舎の衛生管理に注視していく。

【㈱マルハニチロ山形様】

・ベトナム特定技能2名の配属を実施した。うち1名は群馬工場様転籍者であり、奥さんと一緒に仕事が出来て大変喜んでおりました。夫婦で定着して勤務できるように作業面・生活面ともに精一杯サポートして参ります。
・毎年恒例の忘年会が開催された。所属人材の参加率が高く、今年もビンゴ大会やカラオケ大会で所属人材が場の雰囲気盛り上げてくれました。ビンゴ大会の高級景品として、つやひめ5kgを当たった人材がいて、とても喜んでいました。

【白鷹工場様】

・技能実習生が現場で着用する長靴の片方がなくなったトラブルがあった。別の実習生が隠していたのを監視カメラに映っていた。当事者と面談を行ったところ、冗談のつもりで行っていた行為とのことだったが、工場貸与の備品をそのような扱いですこと自体が社会人として、一従業員としての自覚が著しく欠けていると言わざるを得ない。当事者には厳重注意を行ったうえ、謝罪もさせた。
・昨年に続き今年も忘年会が開催された。当初、所属人材の参加希望がほぼなく、一人一人へ声をかけたところ、「カラオケがあるなら参加したい」と要望があったため、工場様と相談し、当日のイベント内容に盛り込んで頂き、12名中11名が参加してくれました。また、忘年会の余興では、味覚ゲームを開催し、大変好評だった模様。

【新石巻工場様】

・所属人材、日本人従業員との親睦を深めるため、焼肉イベントを開催した。すごく楽しみにしてくれていたのが伝わってきます。広島工場様が火災になり、新石巻工場様が初めて受け入れして頂いているグループでもあり、すごく優秀な人材が揃っています。イベント当日は、心置きなくワイワイ楽しく飲んでおり、日本人従業員とも楽しいひと時を過ごしました。気持ちが上がりすぎて飲みすぎた人材もいたが、弊組合サポートのもと宿舎まで送り届けた。来年も楽しいイベントを考えて参ります。

監理・支援活動風景



MN山形様 忘年会

MN白鷹様 忘年会



MN新石巻様 人材との親睦会を開催

【スタッフ独り言】2024年は大変お世話になりました。様々な問題がありましたが、皆様のご協力のおかげで無事に乗り越える事ができたと感じています。2025年の干支は乙巳(きのとみ)で、脱皮を繰り返す事から再生や変化の象徴とされています。皆様にとって発展の年となるよう、引き続き力を尽くしてまいります。(工藤)